

## Pour une relecture évangélique de l'année écoulée

*Comme les disciples s'étaient rassemblés autour de Jésus, sur la montagne, il leur disait : « Méfiez-vous des faux prophètes qui viennent à vous déguisés en brebis, mais au dedans sont des loups voraces. C'est à leurs fruits que vous les reconnaîtrez. On ne cueille pas du raisin sur des épines, ni de figes sur des chardons. C'est ainsi que tout arbre bon donne de beaux fruits, et que l'arbre mauvais donne des fruits détestables. Un arbre bon ne peut porter des fruits détestables, ni un arbre mauvais porter de beaux fruits. Tout arbre qui ne donne pas de beaux fruits est coupé et jeté au feu. C'est donc à leurs fruits que vous les reconnaîtrez. »*

**Mathieu 7, 15-20, évangile du mercredi 25 juin 03**



Une façon simple de reconnaître ceux qui font la volonté de Dieu est d'observer les fruits qu'ils donnent. Mais il faut du temps entre les promesses de la floraison et les fruits de la récolte. Comment reconnaître les adversaires, les faux-frères, les suggestions qui sont comme les « bonnes intentions » dont « l'enfer est pavé » ? A l'écoute de Jésus, l'apôtre Matthieu nous enseigne la **patience**. La vérification, impossible immédiatement, se fera avec le temps.

Si nous regardons l'année qui vient de s'écouler.

- Nous avons évoqué des situations, des difficultés, des épreuves, des conflits... comment notre jugement a-t-il été mis à l'épreuve ? Comment reconnaître les bons des mauvais fruits ? Sur le moment ? A distance ?
- Quelle est l'importance de la patience dans ces situations ?
- Comment nous soutenons-nous les uns les autres pour tenir dans les patiences nécessaires ?

Si nous avons à formuler une prière « évangélique » pour ceux que nous venons d'évoquer, pour nous-mêmes, que dirions-nous ? Que demanderions-nous ?

Jean-Hugues Soret